

26228 - Dire « Allahou akbar » à la fin du tawaf

question

Doit-on conclure le tawaf par la prononciation de la formule sus-indiquée comme on l'a commencé ?

la réponse favorite

Les tours effectués autour de la Kaaba constituent une pratique cultuelle pure. Et ces pratiques sont en principe immuables. Or il a été rapporté que le Messager d'Allah (bénédictio et salut soient sur lui) prononçait la formule susmentionnée chaque fois qu'il se trouvait au niveau de la Pierre noire.

Nul doute que celui qui accomplit ce rite termine le septième tour au niveau de la Pierre. Par conséquent, il lui est recommandé de prononcer ladite formule comme au début pour perpétuer le geste du Messager d'Allah (bénédictio et salut soient sur lui) et y ajouter le contact par le toucher ou le baiser avec la Pierre noire, si possible.

Allah est le garant de l'assistance.

Puisse Allah bénir et saluer notre Prophète Muhammad, sa famille et ses compagnons.